



○思いやりのある子

○進んで学ぶ子

No.6
○たくましい子



2学期スタート

つい先日終業式だったと思ったら、37日過ぎて2学期がスタートしました。自分の計画に沿って、充実した夏休みを送れたでしょうか。充実感や満足感を味わえたでしょうか。課題や苦手な学習内容の克服を目指して町の学習会に参加したり、泳法の取得や記録会での自己記録の向上のために水泳部の練習に取り組んだりする子供たちの姿をたくさん見ることができました。小学校生活最後の運動会での発表を目指して、炎天下の校庭でマーチング練習に真剣に取り組む金管部6年生の姿も印象的でした。



暑い日が続きましたが、今年はプール開放を午前中に設定したため、多くの児童が水泳練習することができました。運営にご尽力くださいました3年生の保護者の皆様、大変ありがとうございました。

2学期が始まりました。交通事故や大きな病気やけがの報告もなく、2学期を無事に迎えられたことをとてもうれしく思います。明治小学校は、634名で2学期をスタートすることになりました。まだまだ残暑の厳しい日が続くことでしょう。「いきいき明治っ子週間」を利用して生活のリズムを早く取り戻し、夏休みモードを切り替えていきましょう。2学期は、学校行事が目白押しです。まず9月には、運動会があります。徒競走や遊競技を思い切り楽しみましょう。各団が優勝を目指して団結していきましょう。そして、その過程で友達と力を合わせたり励まし合うことを通して、物事に全力で取り組むことの大切さや心地よさを学んでいきましょう。各学年の校外学習があります。生活科や社会科などで学んだことを現地で確かめたり、現地で学んだことを教室での学習に生かせるようにしましょう。準備やまとめ、当日の学習に取り組む中で、調べる力や表現する力を高めたり、公衆道徳を身に付けましょう。さらに持久走大会や図画作品展もあります。個性を發揮して自分の良さを追求しましょう。「スポーツの秋」や「芸術の秋」にふさわしく、5・6年生は渋川・北群馬陸上教室記録会、4年生は渋川・北群馬音楽会もあります。「読書の秋」でもあります。ゲームやスマートフォンで遊ぶ時間をコントロールして、たくさんの良書にも親しめるといいですね。

始業式の話しの中で、2学期は子供たち各自の真価が問われる学期であると伝えました。健康に十分に留意し、乗り多いものにしていきましょう。

水泳教室記録会

8月1日(木)、渋川市民プールで北群馬郡小学校水泳教室記録会が開催され、本校からは多くの児童が代表として参加しました。紙面では紹介できませんでしたが、北群馬郡の大会に参加した子供全員が練習の成果を存分に発揮しました。



さらに、8月10日(土)、敷島公園水泳場で県の水泳教室記録会が行われました。北群馬郡の代表として、次の子供たちが出場し、大健闘しました。太字は県の記録会での順位です。記述はレース順です。

- * 男子200m外レーラー；中山睦喜くん、森田幹太くん、木暮天晴くん、石井克典くん
- * **女子200m外レーラー；高野彩英さん、星野紗さん、伊藤彩華さん、小島愛梨さん 第3位**
- * 男子50m平泳ぎ；木暮天晴くん
- * 男子50m背泳ぎ(友好)；高橋慶伍くん
- * **男子100m自由形；森田幹太くん 第7位**
- * **男子100m背泳ぎ；中山睦喜くん 第7位**
- * 男子200mリレー；中山睦喜くん、森田幹太くん、木暮天晴くん、石井克典くん
- * **女子200mリレー；高野彩英さん、星野紗さん、伊藤彩華さん、小島愛梨さん 第6位**
- * 女子50m平泳ぎ；星野紗さん
- * 女子50m背泳ぎ(友好)；大島結惟さん
- * **女子100mバタフライ；伊藤彩華さん 第3位**
- * 女子100m背泳ぎ；高野彩英さん

9月の予定

- | | |
|-------------------------|-------------------------|
| 2月 集団下校 | 17火 なかよしチェック 集団下校 |
| 3火 心臓検診4年 | 18水 運動会全体練習 |
| 4水 運動会全体練習 | 20金 運動会係打合せ 1~4年一斉下校 |
| 5木 鍵盤ハーモニカ講習会1年 | 24火 安全点検日 教育現場体験(群馬大) |
| 6金 クラブ | 25水 運動会全体練習 |
| 9月 集団下校 | 26木 清潔習慣検査 |
| 11水 運動会全体練習 消防署見学4年 | 27金 運動会練習・前日準備 1~4年一斉下校 |
| 12木 清潔習慣検査 JAファーマーズ見学3年 | 28金 秋季大運動会 |

明治小ホームページのURLは <http://www.meiji.yoshioka.ed.jp/> です。